

# Pemukulan Kentongan Tanda Berakhirnya TMMD Sengkuyung Tahap II

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Aug 24, 2022 - 11:35



*Pemukulan Kentongan oleh Dandim 0714/Salatiga yang disaksikan Pj Walikota serta Forkopimda Kota Salatiga menandai penutupan Program TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0714/Salatiga.*

SALATIGA- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun 2022 Kodim 0714/Salatiga di wilayah Kota Salatiga selesai dilaksanakan. Upacara Penutupan TMMD sengkuyung Tahap II TA. 2022 yang di pimpin oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si ini

dilaksanakan di lapangan Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga.



Membacakan amanat KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M Dandim mengatakan, TMMD Ke-114 TA 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat. Rabu (24/08)



Oleh karena itu, sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku penanggung Jawab Operasional TMMD, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-

besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ke-114 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar Program TNI Manunggal Membangun Desa ini telah dimulai sejak tahun 1980-an dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD).



Ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD ke-114 dan Sengkuyung Tahap II TA 2022 ini, Pertama, pelihara terus semangat kebersamaan dan Kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi, Kedua, pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini, Ketiga, pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang, Keempat, kepada para Dansatgas TMMD ke-114 dan Sengkuyung Tahap II TA 2022 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang, Kelima, kepada para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan masing- masing dan perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan.

Ditambahkan Dandim Program TMMD Sengkuyung Tahap II di wilayah kota Salatiga ini telah menyelesaikan Sasaran Fisik berupa pekerjaan Pembangunan betonisasi jalan dengan panjang 284 meter, lebar 2,5 meter, dan tebal 15 Cm di Dukuh Sugiharas Rt 3 Rw 5 Kelurahan Randuacir, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga. Hasil 100%.

“Untuk sasaran non fisik yakni sosialisasi kepada masyarakat tentang Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0714/Salatiga, Narkoba dan Kambtibmas dari Polres Salatiga, Kesehatan Stunting dari DKK Salatiga, Keagamaan dari Kemenag Kota Salatiga dan Pertanahan dari BPN Kota Salatiga.”, kata Dandim.

Dandim juga berharap Pembangunan menyeluruh melalui fisik dan non fisik ini dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Sehingga tidak hanya jalannya yang bagus, namun masyarakatnya juga cerdas, terampil kreatif dan inovatif serta mempunyai kualitas yang mumpuni sebagai modal dasar membangun daerahnya.

"Hal yang terpenting dalam pelaksanaan TMMD ini adalah menggugah kesadaran masyarakat untuk berbudaya gotong royong dan berpartisipasi aktif dalam membangun daerahnya sendiri, meningkatkan wawasan kebangsaan dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara serta kesadaran bela negara dan menumbuhkan kesadaran masyarakat berdisiplin dan tertib hukum dalam rangka meningkatkan stabilitas keamanan"tegasnya.

Rangkaian Upacara Penutupan TMMD sengkuyung Tahap II TA. 2022 di wilayah Kota Salatiga Kodim 0714/ Salatiga selesai dilanjutkan rombongan Forkopimda didampingi para pejabat Kota Salatiga melaksanakan peninjauan lokasi TMMD.

Editor:Yudha27